



RESSOURCES COMMUNAUTAIRES OMEGA
OMEGA COMMUNITY RESOURCES

Il me fait grand plaisir d'annoncer la nomination de madame Nicole Graffe au poste **Coordonnatrice des ressources résidentielles pour le remplacement de congé de maternité** de madame Morgane Renaud. Madame Graffe entrera en fonction le 12 juillet 2021.

Madame Graffe possède une excellente expérience dans le domaine de la santé mentale et l'itinérance dans le secteur communautaire. Elle a occupé plusieurs postes, entre autre comme Assistante à la direction des services pour femmes et **Coordonnatrice du logement social pour femmes** chez Mission Old Brewery, un organisme qui travaille auprès des personnes sans-abri de Montréal et répond à leurs besoins essentiels tout en trouvant des solutions concrètes et durables pour mettre fin à l'itinérance. Elle a contribué à plusieurs réalisations notables, entre autre Madame Graffe à travailler sur des projets et programmes de réinsertion sociale ayant comme objectif de rendre les personnes autonomes. Reconnue pour son expérience en matière de logement, de réhabilitation et de réinsertion sociale avec son approche humaniste, elle a su implanter une culture organisationnelle axée sur la qualité et la performance auprès de son équipe.

Elle possède un baccalauréat en Psychologie avec plus de dix années d'expérience en intervention, gestion de cas et logement social ; sa connaissance des personnes possédant des problématiques en santé mentale, de toxicomanie, son militantisme pour le droit des personnes démunies, seront des atouts indéniables pour les Ressources Communautaires Omega.

En tant que Coordonnatrice des ressources résidentielles, Madame Graffe travaillera de pair avec Morgane Renaud et Dawn Bostock pour assurer une transition efficace et en douceur. Madame Graffe aura la responsabilité de gérer nos ressources résidentielles en assurant la qualité de l'offre de nos services et programmes. De plus, elle aura la tâche de superviser, former et recruter l'équipe d'intervenants pour assurer que nous continuons d'offrir un service de soutien en continue.

Au nom des Ressources Communautaires Omega, nous sommes heureux de l'accueillir dans notre équipe!

It is my pleasure to announce the nomination of Madam Graffe as Coordinator for the residential resources of Omega Community Resources for a maternity replacement. Her mandate will start on July 12th, 2021.

Madam Graffe possesses excellent work experience in the field of mental health and homelessness. Since 2009, Madam Graffe has worked in social housing as assistant to the Director and Coordinator for social housing for women for the Old Brewery Mission; an organization that works with Montreal's homeless, meeting their essential needs while finding practical and sustainable solutions designed to end homelessness as we know it. Her accomplishments are numerous as she has worked closely with several community partners such as CLSC's, hospitals, other housing resources, Montreal police and fire department. As Coordinator; she is known for her knowledge in social reinsertion, assisting women in developing their autonomy through programs, support and a humanistic approach in which she has implemented an organizational culture focusing on quality and performance.

Madam Graffe holds a BAC in psychology and more than ten years in social housing. Her experience and numerous skills include working with an adult population in mental health, homelessness, and addiction. While at the Old Brewery Mission, she has shown great professionalism in working directly with a population living with mental health and addictions, and actively advocating openly for the rights of those clients. All of Madam Graffe's abilities will be a great asset to our organization.

In her role as Coordinator of residential resources, she will be working with Morgane Renaud and Dawn Bostock to ensure a smooth and efficient transition. Madam Graffe will be responsible for managing the housing programs and resources, and ensuring the high quality of our services. In addition, she will lead and supervise the team; including the training and recruiting of new employees to ensure efficient continuity of our services.

On behalf of Omega, we are pleased to welcome madam Graffe as part of our Team!

Catherine Letarte
Executive Director